

Artikel vom 07.04.2022

Überwältigender Andrang

Der einfache Weg zur eigenen PV-Anlage



Rund 85 Teilnehmer informierten sich am Donnerstag, 7. April im Bürgerzentrum und virtuell über die Möglichkeit, die eigene Energieversorgung auf Erneuerbare umzustellen. Die Referenten **Dr. Stefan Perras** (Energierreferent der Gemeinde Eichenau) und **Michael Wölfli** (Liegenschaftsreferent der Gemeinde Eichenau) brachten Erfahrungswerte aus ihrem beruflichem Umfeld ein. Von der konkreten Umsetzung einer

PV-Anlage zuhause bis zur Rentabilität in Kombination mit einer Wärmepumpe - keine Frage blieb unbeantwortet. **CSU-Bürgermeisterkandidat Peter Zeiler** moderierte dazu durch den Abend.+

Die Powerpoint-Präsentation des Abends finden Sie [hier](#)  .

Noch eine Link-Empfehlung, die alle Besucher gleich zu Beginn bekamen:

<https://www.kommenergie-solarkataster.de> Hier können Interessenten aus Eichenau, Puchheim oder Gröbenzell ihr eigenes Dach auf das Potenzial einer PV-Anlage hin untersuchen.

